

VALLE DE CHALCO RESPALDA A LA PRESIDENTA Y A LA GOBERNADORA

Duarte ratifica el liderazgo de Delfina Gómez en la 4T

Secretario general de Gobierno defiende programas sociales y atribuye críticas de la oposición al rechazo a apoyos incluidos en la Constitución

REDACCIÓN

En un contundente mensaje durante el primer Informe Legislativo del diputado local Meme Navarro, Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno del Estado de México, ratificó que la gobernadora Delfina Gómez Álvarez es "la única dirigente" del movimiento de la Cuarta Transformación en la entidad, calificando cualquier otra expresión como "politiquería".

Ante cientos de simpatizantes congregados en Valle de Chalco, el funcionario estatal enfatizó: "En este movimiento de la cuarta transformación se tiene rumbo, se tiene liderazgo y en el Estado de México la única dirigente de nuestro movimiento es la maestra Delfina Gómez Álvarez".

► Cientos de simpatizantes respaldan al oficialismo durante el informe del diputado Meme Navarro en Valle de Chalco. Foto Especial

Duarte Olivares hizo un llamado a mostrar el respaldo que el pueblo mexiquense mantiene hacia la presidenta Claudia Sheinbaum y la gobernadora Gómez, respondiendo así a lo que denominó como "discursos absurdos" en contra del proyecto de transformación.

Cuestiona ataques

El secretario general de Gobierno cuestionó los ataques hacia el movimiento y hacia la mandataria federal, argumentando que estas críticas responden al descontento de la oposición con la consolidación



ción de los programas sociales en la Constitución.

"Atacan a nuestro movimiento y atacan a la presidenta porque no aguantan que hoy los programas

sociales estén en la Constitución, porque no aguantan que millones de jóvenes y niños tengan hoy una beca, porque no aguantan que millones de mujeres tengan un apo-

yo para salir adelante, porque no aguantan que millones de jóvenes salgan adelante con programas como Jóvenes Construyendo el Futuro", sentenció Duarte Olivares.

Explicó que a los grupos opositores "no les gusta que la gente salga adelante", por lo que concentran sus ataques en la presidenta Sheinbaum con la expectativa de debilitar al movimiento transformador.

Compromiso

En un ambiente de apoyo masivo, Duarte Olivares reiteró el compromiso de los mexiquenses con la defensa del proyecto nacional: "Pero en el Estado de México, aquí en Valle de Chalco, hay un pueblo que sabe defender sus derechos y así vamos a defender a la presidenta de México, a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo".

El evento sirvió como escenario para reforzar la unidad en torno al liderazgo de la gobernadora Gómez y demostrar el respaldo al gobierno de la transformación, en momentos en que la entidad se prepara para importantes desafíos políticos durante el próximo año.

La presencia de cientos de simpatizantes en el informe legislativo del diputado evidenció la capacidad de movilización del oficialismo en la región, considerada fundamental para los proyectos políticos tanto estatales como federales.

Duarte Olivares concluyó su intervención reafirmando la solidaridad del movimiento en la entidad y descartando cualquier fisura en la estructura política.

En el EdoMéx la única dirigente del movimiento es Delfina Gómez, todo lo demás es politiquería: Horacio Duarte

Horacio Duarte Olivares, Secretario General de Gobierno ratificó que el Estado de México tiene rumbo político y liderazgo gracias a la Gobernadora Delfina Gómez, la única dirigente del movimiento: “todo lo demás es politiquería”.

“En este movimiento de la cuarta transformación se tiene rumbo, se tiene liderazgo y en el Estado de México la única dirigente de nuestro movimiento es es la Maestra Delfina Gómez Álvarez”, dejó claro Horacio Duarte, Secretario General de Gobierno, en Valle de Chalco durante el Primer Informe Legislativo de Meme Navarro, Diputada del Congreso Mexiquense.

En el evento, donde asistieron cientos de mexiquenses en apoyo al movimiento de transformación, el Secretario Horacio Duarte también hizo un llamado a mostrar el apoyo que el pueblo mexiquense tiene hacia la Presidenta y la Gobernadora, tras lo que calificó como discursos absurdos en contra del proyecto de transformación.

“Atacan a nuestro movimiento y atacan a la Presidenta porque no aguantan que hoy los programas sociales estén en la Constitución, porque no aguantan que millones de jóvenes y niños tengan hoy una beca, porque no aguantan que millones de

mujeres tienan un apoyo para salir adelante, porque no aguantan que millones de jóvenes salgan adelante con programas como jóvenes construyendo el futuro”, sentenció Duarte Olivares.

Explicó que a la oposición no le gusta que la gente salga adelante, por eso atacan a la Presidenta Claudia Sheinbaum pensando que pueden debilitar al movimiento.

“Pero en el Estado de México, aquí en Valle de Chalco, hay un pueblo que sabe defender sus derechos y así vamos a defender a la presidenta de México, a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo”, recalcó Duarte Olivares.



El secretario general de Gobierno, Horacio Duarte, ratificó que el Estado de México tiene rumbo político y liderazgo gracias a la Gobernadora